

Fenster schließen

SÜDKURIER





 (0) Text  

Artikel:

Markdorf

19.08.2011

Harmonie pur auf dem Schlosshof

Über 350 Besucher genießen Sommerkonzert mit Musikverein Lippertsreute



Die Musikerinnen und Musiker der Blaskapelle Harmonie Lippertsreute bescherte den Besuchern unter der Stabführung von Alexander Risch einen unterhaltsamen Abend.

Bild: Lang

Markdorf (ala) Strahlend blauer Himmel sowie ein mehr als gut besuchtes Sommerkonzert ließen bei den gastierenden Musikanten des Musikvereins Harmonie Lippertsreute gute Laune aufkommen. Maria Wirth, Vorsitzende der Tourismusgemeinschaft Gehrenberg Bodensee, hatte in ihrer Begrüßungsansprache Hintergrundinformationen über den Verein parat. Der Musikverein habe seinen Vereinssitz im Linzgauort Lippertsreute und setze sich aus den vier Orten Bambergen, Deisendorf, Lippertsreute und Tüfingen zusammen. Der Musikverein könne auf eine Blasmusiktradition blicken, die bis 1861 zurückreicht. Der Verein hat insgesamt 400 Mitglieder. Davon spielen 130 Mitglieder aktiv in der Musikkapelle, in der Jugendkapelle und in einem Nachwuchsorchester. „Gibt es eigentlich noch ein Bewohner aus eurer Region, der nicht Mitglied in eurem Verein ist?“, scherzte und staunte Maria Wirth über die große Mitgliederzahl.

Beim Sommerkonzert spielten zirka 50 Musikerinnen und Musiker unter der Stabführung von Alexander Risch, der seit 2006 Dirigent des Vereins ist. An Pfingsten hatte die Musikkapelle ihr 150-jähriges Bestehen gefeiert,

Lippertsreute war Gastgeber für das Verbandsmusikfest aller Musikkapellen des Bodenseekreises. Über vier Festtage hinweg hatten über 7000 Besucher mitgefeiert. Höhepunkt war eine Gala-Revue der Geschwister Hofmann mit einer Big-Band und dem deutschen Fernsehballett. Am 9. Juli erhielt die Harmonie beim Landesmusikfestival in Pfullingen von Ministerpräsident Winfried Kretschmann die Conradin-Kreutzer-Tafel für 150-jährige Pflege der Musikkultur überreicht. Auch in der Jugendarbeit ist die Harmonie fleißig: Im Jahr 1976 wurde eine Jugendkapelle gegründet.

Beim Sommerkonzert beeindruckten die Musikanten der Blaskapelle Harmonie Lippertsreute mit schwungvoller Musik sowie gekonnten Gesangs- und Instrumenten-Soli. Den unterhaltsamen Abend rundete der Markdorfer Nachtwächter Rudi Stark ab, der in sein Nachtwächterhorn stieß, um kurz danach die Gäste mit Gedichten und Nachtwächterliedern in seinen Bann zu ziehen.

Google-Anzeige

KIEWEG und FREIERMUTH WA

BtoB u. BtoC Full Service Agentur. Gute Ideen, zuverlässig umgesetzt.

www.kuf.com